



INTERNATIONALES FESTIVAL „GRANMA REBELDE“: 60 JAHRE STIMME UND REVOLUTION FEIERN!

Die Kommunistische Partei Kubas (PCC) und der Kommunistischer Jugendverband (UJC) freuen sich sehr, **das Internationale Festival Granma Rebelde** anzukündigen, das vom **17. bis 20. Oktober 2025** in Havanna stattfinden wird. Mit dieser Veranstaltung wird der 60. Jahrestag der **Zeitungen Granma und Juventud Rebelde** gefeiert, die von Fidel Castro Ruz, *Comandante en Jefe* der kubanischen Revolution, gegründet wurden.

Das Festival wird als lebendige Plattform für den politischen, akademischen, kulturellen und gesellschaftlichen Austausch dienen und durch kritisches Denken den Dialog, die Solidarität und die Zusammenarbeit fördern. Gemeinsam werden wir uns mit den vielfältigen Herausforderungen auseinandersetzen, denen sich Frieden und soziale Gerechtigkeit in der heutigen internationalen Arena gegenübersehen.

Wir laden **kommunistische, linke und fortschrittliche Parteien und Jugendorganisationen**, soziale Bewegungen, Medien, akademische und kulturelle Einrichtungen ein, sich an diesem **Festival des Volkes** zu beteiligen. Gemeinsam werden wir uns der Medienmanipulation und den imperialistischen Taktiken der Kriegsführung der vierten Generation entgegenstellen, die darauf abzielen, Hass zu schüren, die Realitäten unserer Nationen zu verzerren und den Aufstieg von Faschismus und Neokolonialismus zu fördern.

Seit 60 Jahren sind **Granma**, das offizielle Organ der Kommunistischen Partei Kubas, und **Juventud Rebelde**, die Stimme der kubanischen Jugend, der Wahrheit treu geblieben. Sie haben Einheit und Solidarität gefördert und aktiv zum kreativen Aufbau des von Fidel Castro geförderten sozialistischen Projekts beigetragen.

Heuer wird das Festival am **20. Oktober, dem Tag der kubanischen Kultur**, seinen Höhepunkt erreichen und auch den bevorstehenden hundertsten Geburtstag von Fidel Castro im August 2026 würdigen.

Außerdem findet vom **15. bis 17. Oktober** in Havanna das **3. Internationale Treffen der theoretischen Veröffentlichungen linker Parteien und Bewegungen** statt, ein konsolidierter Raum für den Austausch neuer politischer Theorien und Praktiken, die sich mit den Herausforderungen unserer Zeit befassen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Havanna begrüßen zu dürfen!